

Antrag für die Mitgliederversammlung des Schweizer ALS Verein

Ich, Peter Ambühl, wohnhaft in Wettswil, stelle hiermit folgenden Antrag zu Händen der Mitgliederversammlung:

Der Vorstand soll Strukturen einführen, welche die aktive Mitwirkung der Mitglieder des Vereins ALS Schweiz ermöglichen um die Umsetzung der Ziele des Leitbildes zu unterstützen. Der Vorstand hat die Möglichkeit gemäss den Statuten; i) die Einsetzung von Arbeits- und Projektgruppen.

Begründung:

Im Leitbild 2019 ist verankert, dass der ALS Verein diverse Aufgaben und Ziele erreichen soll. Die Erreichung der Ziele konnte bis jetzt nicht überall erreicht werden. Es scheint, dass die Kapazitäten hierfür im Vorstand und der Geschäftsstelle nicht ausgereicht haben. Somit dürfen Ressourcen von Mitgliedern mobilisiert werden um die Ziele möglichst zeitnah zu erreichen.